

FDP Neu-Isenburg

LESERBRIEF VON JÖRG MÜLLER ZUR DEBATTE ÜBER SCHOTTERGÄRTEN

17.12.2023

LESERBRIEF von Jörg Müller

zum Leserbrief von Heinz Kapp in der OP vom 16.12.23 und zur Debatte über Schottergärten.

++++

Mit Kanonen auf Spatzen geschossen!

++++

Beim Lesen der Zeilen unseres geschätzten Naturschützers Heinz Kapp und seinen Vorwürfen an die örtliche FDP in der Debatte über Schotter-Vorgärten musste ich als ehemaliger FDP-Stadtverordneter schmunzeln. Egal, wie man zu diesem Thema inhaltlich steht, so zeigt es doch einen Realitätsverlust der Diskutanten angesichts der wirklichen Probleme unserer Bürger.

Ohne die jetzt beschlossene Regulierung dieser Schottergärten unter Strafandrohung bei Nichtbeachtung glaube ich auch nicht an die Dramatik der beschriebenen Konsequenzen.

Ob dann wirklich der Sozialstaat im Niedergang ist und die Menschen sowie die Natur durch die insgesamt eher überschaubare Zahl von Schottergärten massiv geschädigt werden, wage ich zu bezweifeln. Denn es kommt hier immer auf die Verhältnismäßigkeit des eigenen Verhaltens und die Gesamtbilanz der Umweltauswirkungen an.

Mir ist jedenfalls ein Bürger unserer Stadt lieber, der aufgrund körperlicher Gebrechen oder mangels finanzieller Möglichkeiten sich keinen Gärtner zur Grünpflege leisten kann, wenn er weiter einen Schottergarten besitzt. Dafür aber auf ausgedehnte Flugreisen und Kreuzfahrten freiwillig verzichtet.

Und wenn Herr Kapp es wirklich ernst meint mit seinem Appell für mehr Umweltschutz durch weniger Schottergärten, dann sollte er sich auch mal öffentlich kritisch äußern zu fragwürdigen Projekten und Auswirkungen von Beschlüssen der ihm politisch nahestehenden Partei Bündnis 90/Die Grünen vor Ort.

Zu erwähnen ist hier die massive Abholzung des innerstädtischen Baumbestands für die RTW. Es dauert nämlich Jahre, bis die Ersatzpflanzungen an anderer Stelle den Schaden ausgleichen. Und diese tun es auch dann teilweise nicht mehr in überhitzten innerstädtischen „Backöfen“, um mal seinen Terminus aufzugreifen.

Zu erwähnen ist auch das fragwürdige Klimaschutzprojekt des städtischen Dezernenten Dirk Wölfig mit Kwadaso in Afrika. Im Rahmen dieses Projekts finden regelmäßig Flugreisen städtischer Delegationen von und nach Ghana statt, deren CO2-Ausstoß und Umweltbilanz um ein Vielfaches schädlicher ist als ein Urlaubsflug nach Mallorca. Über die umweltschädigende Auswirkung vereinzelter Schottergärten im Stadtgebiet ohne das jetzt beschlossene Verbot brauchen wir dann erst recht nicht mehr zu reden.

Viele Grüße
Jörg Müller
Neu-Isenburg

LESERBRIEF VON HEINZ KAPP IN DER OP VOM 16.12.2023

LESERBRIEF

Notwendig für das Zusammenleben

Zu: „Den Schotter stoppen“, OP vom 8. Dezember:

Es ist ein Segen, wenn keine neuen Schottergärten in unserer Stadt entstehen dürfen. Und die, die vorhanden sind, aber neu gestaltet werden, müssen begrünt werden. Ein Dank den Stadtverordneten, die diese Satzung beschlossen haben!

Ein Segen ist das für Herz- und Atemwegskranke, für sensible Kinder, für Feinstaubbildung, für Verdunstung in den Hitzemonaten, für Wasserversickerung, für die reduzierte Insekten- und Vogelwelt. Und nicht zuletzt für ein angenehmes Stadtbild, das Wohlfühlen, Identifizieren mit unserer Stadt.

„Wir wollen keine Verbotsstruktur in der Stadt“, hallt es dazu vonseiten der FDP. Was ist aus der FDP geworden? Burkhard Hirsch, Hans Dietrich Genscher, Gerhart Baum stritten einst für den linksliberalen Rechtsstaat.

Es gibt ein Verbot, bei Rot über die Straße zu fahren, ein

Da sind Verbote keine Ideologie, sondern Notwenigkeit für das gedeihliche Zusammenleben. Beim Rauchverbot in Gaststätten hat das auch geklappt!

Ideologie ist es, an alten Ge pflogenheiten festhalten zu wollen, je zwei Parkplätze auf öffentlicher Straße zu Lasten von einem ungefährlichen, wohlgefälligen Fußgängerraum, oder jetzt das Argumentieren für Schotter-Backöfen vor dem Haus anstatt für eine liebenswerte Stadt.

Es gäbe für die FDP viel zu tun. Wir bräuchten eine solche Partei, die sich für Bürgerrechte einsetzt, nicht für unsoziales Verhalten von wenigen Mitbürgern.

Und nicht für Schottergärten mit ihren unsozialen Auswirkungen, nicht für Parkplätze für Autos, die eineinhalb Stellplätze benötigen und wegen zweieinhalb Tonnen beim Gehwegparken das Pflaster absenken. Wann streitet die FDP für die Rechte von Behinderten, von Alten mit Rollator, für Kinder, die

Leserbrief von Heinz Kapp in der OP vom 16.12.2023